
Рефераты статей, опубликованных в № 9 журнала, часть 1 
Страницы истории Московского водопровода: по Миллионному мосту − из прошлого в будущее. Храменков С. В., Никольская Е. А. − С. 2.

Приведена история развития Московского водопровода, отмечающего в 2007 г. 203-ю годовщину создания централизованной системы водоснабжения столицы.
Становление и развитие Волжской системы водоснабжения 
Москвы − гарантия жизнеобеспечения мегаполиса. Поршнев 
В. Н. − С. 9.

Описана история развития Волжской системы водоснабжения Москвы, обеспечивающей город водой питьевого качества.
Качество питьевой воды: барьерная роль станций водоподготовки. Коверга А. В., Стрихар Ю. В. − С. 16.

Рассказывается о работе МГУП «Мосводоканал» по повышению защитных функций очистных сооружений в отношении антропогенных и бактериологических загрязнений источников водоснабжения 
столицы.
Особенности режима подачи и распределения воды в 
условиях  снижения  водопотребления.  Шушкевич Е. В. − 
С. 22.

Снижение водопотребления привело к целому ряду технических проблем в системе подачи и распределения воды. Приведен комплекс мероприятий, проводимых МГУП «Мосводоканал», направленных на обеспечение стабильной работы водопроводных сооружений и распределительной сети.
Совместное влияние городских очистных сооружений и Канала имени Москвы на экологическое состояние р. Москвы. Данилович Д. А., Козлов М. Н., Щеголькова Н. М., Мойжес О. В. − С. 28.

Приводится анализ влияния городских очистных сооружений и Канала имени Москвы на экологию р. Москвы − источника питьевого водоснабжения столицы.
Обеспечение безопасности гидротехнических сооружений МГУП «Мосводоканал» и их влияние на экологическую обстановку. Поршнев В. Н. − С. 33.

Рассказывается о технических, организационных и природоохранных мероприятиях, проводимых МГУП «Мосводоканал», для обеспечения устойчивости и безопасности гидротехнических сооружений, осуществляющих водоснабжение Москвы.
Устойчивость работы систем водоснабжения и водоотведения г. Москвы. Битиев А. В. − С. 37.

Рассказано о мероприятиях по предупреждению и ликвидации технологических нарушений и сбоев в работе систем водоснабжения и водоотведения при отключениях энергоснабжения.
Организация учета водопотребления в Москве. Поршнев В. Н., Масалов Е. В., Новикова Л. В. − С. 41.

Представлена организация учета водопотребления в г. Москве, для чего была проведена  инвентаризация ранее установленных приборов учета в жилищном фонде города, а также на объектах социальной сферы. Разработаны программы установки общедомовых приборов учета.

Pages of History of the Moscow Water Service: along the Million Bridge – from the Past into the Future. S. V. Khramenkov, 
E. A. Nikolskaya. – P. 2.
The history of development of the Moscow water-supply system marking in 2007 the 203rd anniversary of the creation of the capital’s centralized water service is presented.
Formation and Development of the Volga Water-Supply System 
of Moscow is a Guarantee of the Megapolis’ Life-Support. 
V. N. Porshnev. – P. 9.
The history of development of the Volga water-supply system of Moscow providing the city with water of potable quality is described.

Potable Water Quality: a Barrier Role of Water Treatment Stations. A. V. Koverga, Yu. V. Strikhar. – P. 16.
It’s told about the activities of the Moscow State Unitary Enterprise Mosvodokanal to strengthen the protective functions of treatment facilities concerning anthropogenic and bacteriological contaminations of the capital’s water supply sources.

Specific Features of Water Supply and Water Distribution Regime under the Conditions of Water Consumption Drop. E. V. Shushkevich. – P. 22.
The water consumption drop has resulted in a series of technical problems in the water supply and distribution system. The complex of measures taken by the Moscow State Unitary Enterprise Mosvodokanal to ensure the stable operation of water supply facilities and distribution network is presented.

Joint Impact of the City’s Treatment Facilities and the Moscow 
Canal on the Ecological State of the Moskva River. 
D. A. Danilovich, M. N. Kozlov, N. M. Shchegolkova, 
O. V. Moyzhes. – P. 28.
The analysis of the impact of the city’s treatment facilities and the Moscow Canal on the ecology of the Moskva River, as the source of potable water supply of the capital, is presented.
The Provision of Safety of Hydraulic Engineering Structures of the Moscow State Unitary Enterprise Mosvodokanal  and their Impact on the Ecological Situation. V. N. Porshnev. – P. 33.
It is told about technical, organizational and nature defense measures taken by the Moscow State Unitary Enterprise Mosvodokanal to ensure stability and safety of hydraulic engineering structures responsible for water service of Moscow. 
Stability of Water Supply and Water Disposal Systems Operation of Moscow. A. V. Bitiev. – P. 37.
It is told about the actions directed at the prevention and liquidation of technological infringements and failures in the work of water supply and water disposal systems if the power fails.

Organization of Water Consumption Registration in Moscow. 
V. N. Porshnev, E. V. Masalov, L. V. Novikova. – P. 41.
Organization of water consumption registration in Moscow is presented: the inventory of the registering instruments previously installed in the city housing stock and at the objects of social sphere has been carried out; the programs of installation of registering instruments for the whole house have been developed.
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